



Los miembros del Consejo Social, durante su reunión matinal en la antigua Capilla del Estudio. :: WORD

El Consejo Social pide el apoyo de las instituciones para el Centro del Cáncer

Todas las sociedades de la Usal obtuvieron beneficios en 2014 salvo la fundación que gestiona del CIC, con un déficit de 209.000 euros

:: REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. El Pleno del Consejo Social de la Universidad de Salamanca ha acordado que la institución académica pida apoyo a las administraciones públicas para «garantizar» la viabilidad futura del Centro de Investigación del Cáncer de Salamanca (CIC) como «centro científico de referencia internacional». Esta solicitud, según informó la entidad académica, llegará firmada por el rector de la institución, Daniel Hernández Ruipérez, y por el presidente del Consejo, Ignacio Sánchez Galán, a las entidades públicas que conforman el patronato de la Fundación de Investigación del Cáncer, que son la Junta de Castilla y

León, el Consejo Superior de Investigaciones Científicas e Instituto de Salud Carlos III. Esta solicitud se ha aprobado en el Consejo después de que todas las fundaciones y sociedades de la Usal hayan obtenido beneficios a lo largo del ejercicio 2014, excepto la Fundación de Investigación del Cáncer -gestora del Centro de Investigación del Cáncer (CIC)- que, por primera vez, ha tenido un resultado negativo por importe de 209.573 euros, que se ha cubierto con cargo a reservas voluntarias. Así lo destacó la Usal, según informa la agencia Europa Press, durante la celebración de un pleno del Consejo Social en el que sus miembros ratificaron las cuentas anuales de la Usal correspondientes a 2014, una vez que el auditor emitió el informe definitivo y preceptivo el pasado 25 de septiembre de 2015.

El presupuesto final de la Usal para este ejercicio ha sido de 220.910.941 euros, lo que ha supuesto un incremento del 6,56% frente a los 207.319.751 euros aprobados

inicialmente. Las cuentas aprobadas por el Pleno han sido refrendadas por la Intervención General de la Junta de Castilla y León, que las ha auditado. El auditor reflejó que el remanente negativo de la Universidad se ha recortado «sustancialmente», al pasar de un importe negativo de 479.426 euros en 2012 a otro positivo de 19.226.383 euros

en 2014. En el ejercicio, la Universidad destinó 2.967.405 euros a amortizaciones de préstamos con entidades financieras, por lo que ha pasado su endeudamiento de 15.733.496 euros a cierre de 2013 a 12.766.090 euros a finales de 2014.

La reunión se celebró en la antigua Capilla del Estudio, presidida por Ignacio Sánchez Galán.

Plan estratégico hasta el año 2018 y nuevo vocal estudiantil

El Consejo Social también abordó ayer el segundo informe de seguimiento del Plan Estratégico General (PEG) 2013-2018 de la Universidad, y el informe de seguimiento del Plan General de Actuaciones (PGA) 2013-2016 del Consejo Social. Respecto al PEG,

se analizó el cumplimiento de la propuesta de mejora que realizó en el anterior informe y se aportaron informes en español e inglés por el vicerrector de Promoción y Coordinación. Respecto al PGA, el Pleno dio su visto bueno al estudio emitido por el presidente de la Comisión de Planificación Académica, correspondiente al primer semestre de 2015. Además, tomó posesión David Rapado como vocal en representación de los estudiantes.